

Andrei la Ley

La poesía del rap

El viernes 19 de diciembre nuestro centro recibió una visita muy especial: el artista Andrei La Ley, antiguo alumno del instituto y el rapero más multilingüe del mundo, regresó a las aulas para compartir su experiencia personal y profesional con el alumnado de ESO y Bachillerato. Su paso por el centro fue una oportunidad inspiradora para descubrir cómo los estudios, los idiomas y la curiosidad por el mundo pueden convertirse en un auténtico motor creativo y vital.

Durante su charla, Andrei destacó la importancia de aprender lenguas no solo como una herramienta académica, sino como una puerta abierta a nuevas culturas, personas y oportunidades. Animó al alumnado a perder el miedo a salir al extranjero y a aprovechar programas de movilidad como Erasmus, que —según explicó— pueden marcar un antes y un después tanto a nivel personal como profesional.

La visita culminó con un concierto de rap multilingüe en el que Andrei presentó su propia música como ejemplo real de cómo las lenguas y la cultura pueden inspirar proyectos innovadores. Ritmo, mensajes y diversidad lingüística se unieron para demostrar que aprender y crear pueden ir de la mano.

Sin duda, una experiencia motivadora que dejó huella y sembró nuevas inquietudes entre nuestro alumnado.



La música y los idiomas como motor de futuro